

Kepala Rutan Blora Hadiri Sertijab dan Evaluasi Akhir Tahun di Kanwil Kemenkumham Jateng

Dheny Window - BLORA.HALUANINDONESIA.COM

Dec 27, 2024 - 20:37



Budi Hardiono mengikuti kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2024 dan Pisah Sambut Pimpinan Tinggi Pratama, yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum Jawa Tengah

Semarang - Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono mengikuti kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2024 dan Pisah Sambut Pimpinan Tinggi Pratama, yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor

Wilayah Kementerian Hukum Jawa Tengah, Jum'at (27/12).

Refleksi akhir tahun adalah proses evaluasi diri yang dilakukan di penghujung tahun untuk menilai pencapaian, pengalaman, dan pelajaran yang telah didapatkan sepanjang tahun 2024. Kegiatan ini adalah kesempatan untuk melakukan instropeksi, baik tentang kesuksesan maupun tantangan yang dihadapi, serta merencanakan langkah di tahun depan.



Acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham, disusul dengan penampilan tari-tarian dari LPP Semarang. Kegiatan dilanjut penayangan video refleksi serta pemberian penghargaan.

Rutan Blora memperoleh penghargaan sebagai satuan kerja atas Apresiasi Pengelolaan Website & PPID terbaik I, selain itu kepala Rutan Blora juga memperoleh penghargaan atas Pelapor Pembangunan Zona Integritas. Beliau berpesan untuk selalu meningkatkan kinerja dan jangan berpuas diri. "Syukur alhamdulillah Rutan Blora memperoleh penghargaan pengelolaan website & PPID, semoga di tahun depan bisa memperoleh lebih banyak penghargaan di berbagai kategori." Ucapnya.



Acara dilanjut sambutan oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum, Tejo Harwanto. Dalam sambutannya beliau berpesan untuk selalu bersinergi mengingat Kementerian Hukum dan HAM dipecah menjadi beberapa Kementerian "Meskipun saat ini Kementerian Hukum dan HAM telah berkembang menjadi beberapa kementerian, yaitu Kementerian Koordinator Hukum dan HAM, Kementerian Hukum, Kementerian HAM, serta Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, sinergi harus tetap berjalan selaras dengan kebutuhan negara dan harapan masyarakat." Ucapnya.



Kegiatan dilanjut Sertijab Kepala Kantor Wilayah, Penandatanganan Berita Acara dan Serah Terima Memori Jabatan disaksikan Oleh Staf Ahli Menteri Bidang Penguatan Reformasi Birokrasi. Acara dilanjutkan penayangan video kilas balik pejabat lama dan pejabat baru, kemudian disusul dengan kata pamitan dan perkenalan oleh pejabat yang melaksanakan serah terima. Acara berlangsung dengan khidmat dan diakhiri dengan foto bersama dan pemberian selamat.